

一般質問

一、現在、町内に247戸の公営住宅（公住）があり、幸町の幸和団地がその近辺で建て替えられている。これまでいつまでも公営住宅が分散する。長期的には、もう少し集めてはどうか。

二、幸永団地では除雪や採光を考え、花壇を撤去した。1軒あたり7万円程度かかるが、避難経路確保のためにも他の公住に実施する気はあるか。

三、他自治体の公住を視察した。住民と意見交換し明快なコンセプトを持って建設されていっているところが多くかった。

四、町は旧態依然の形態である。利用者の意見を聞く気はないのか。

五、公住設計では、ユニークサルデザインの採用、森林認証材活用、景観条例に沿った色彩等のコンセプトを持つて設計している。

六、病院は建設後40年経つていて、公住の建て替えを現在地優先にする。病院建設地は現地周辺となるが、長期展望を聞きたいたい。

問 公住設計の見直しは 答 計画的な配置と利便性 を確保する



す。この方たちも含め高齢者を公住にコンパクトにまとめ、サービスをしやすくするという気はないのか。

二、幸永団地では除雪や採光を考え、花壇を撤去した。1軒あたり7万円程度かかるが、避難経路確保のためにも他の公住に実施する気はあるか。

三、他自治体の公住を視察した。住民と意見交換し明快なコンセプトを持って建設されていっているところが多くかった。

四、町は旧態依然の形態である。利用者の意見を聞く気はないのか。

五、公住設計では、ユニークサルデザインの採用、森林認証材活用、景観条例に沿った色彩等のコンセプトを持つて設計している。

六、病院は建設後40年経つていて、公住の建て替えを現在地優先にする。病院建設地は現地周辺となるが、長期展望を聞きたいたい。

また幸町を高齢者優先と考えるのか。であれば、濁川とか他地区の方に入居希望を聞いて、幸町に新築していき必要があるのではないか。

次にコンパクトシティ化ですが、高齢者は病院近くに住みたい方が多いのも実情です。ただ団地の配置はまちづくり上、重要なので検討していきたい。

二、現状の公住は、除雪や避難経路の確保が容易でないところがある。今後、意向を確認し順次整備していくといい。

三、公住設計では、ユニークサルデザインの採用、森林認証材活用、景観条例に沿った色彩等のコンセプトを持つて設計している。

四、病院建設場所は町民と議論して決めるべきと思うが、私は基本的には現在地かと思う。

五、幸町に高齢者を集めるのでなく、入居者が住む場所を決める。町内のコミュニティーの形成を考えるとき、高齢者と若者が混在している方が望ましいと思う。